

Manfred Breinlinger war Unternehmer der ersten Jahre

Bauingenieur, CDU-Politiker, Vereinsvorsitzender: Aufbauarbeit prägte das Leben des Verstorbenen

TUTTLINGEN (mö) – Im Alter von 84 Jahren ist bereits am vergangenen Donnerstag Manfred Breinlinger verstorben. Breinlinger gehörte zu jener agilen und zielstrebigem Generation, die nach dem Krieg Aufbauarbeit leistete. Der Vater von drei Kindern war im eigenen Unternehmen aktiv, engagierte sich politisch und nahm sich Zeit für Vereinsarbeit. Er starb nach kurzer schwerer Krankheit.

1954 gründete der junge Bauingenieur Breinlinger, „mit Pläne trocken in in der Waschküche“, wie sein Sohn Dr. Frank Breinlinger beschreibt, sein Ingenieurbüro und spezialisierte sich zunächst auf Statik, dann auf Tiefbau-Maßnahmen. Das Unternehmen wuchs schnell,

mit Walter Hermann fand Breinlinger einen Partner für Hochbauten. „Lieber eine Entscheidung, die nicht ganz richtig, aber zur rechten Zeit kommt, als eine richtige Entscheidung, die zu spät kommt“, war Breinlingers Einstellung. Geradlinig, von klarer und schneller Vorstellung: So erinnern sich Weggefährten an den Bauingenieur.

Bis 1996 leitete er das Unternehmen und übergab es dann an seinen Sohn Frank. Aus dem Tagesgeschäft zog er sich zurück. Bis Anfang des Jahres war Manfred Breinlinger aber weiter aktiv und erstellte beispielsweise Gutachten im heute 55 Mitarbeiter starken Ingenieurbüro.

Breinlinger engagierte sich auch politisch: Einige Jahre vertrat er in

der CDU-Fraktion die Interessen der Bürger im Gemeinderat, ebenso war er in der Mittelstandsvereinigung der CDU aktiv.

Neben der Familie und den Mitarbeitern trauert der Tennisclub Rot-Weiß um Manfred Breinlinger, der dort Ehrenmitglied war. „Mit ihm verliert der TC nicht nur ein langjähriges Mitglied, das über viele Jah-



Manfred Breinlinger †. FOTO: PM

re die Geschicke des Clubs gelenkt hat. Mit Manfred Breinlinger verlieren wir einen der Initiatoren für die heutige Tennisanlage im Koppensland“, sagt Vorsitzender Peter Berger. Breinlinger hatte mit ein paar Mitstreitern die Planung und Umsetzung übernommen, gelenkt und ausgeführt.

Mehrfach war Manfred Breinlinger in der Funktion des Vorsitzenden tätig, unter seiner Führung war der TC Rot-Weiß zu den größten Tennisclubs des Bezirkes aufgestiegen. In zwei Wochen wäre Manfred Breinlinger für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt worden.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 13. Juli, 11 Uhr, in der Trauerhalle des Tuttlinger Friedhofs statt.